

## **PROFESSION DE FOI DES CANDIDATS**

à l'élection du 22 octobre 1991  
pour le renouvellement partiel du Comité de Section

- DOLCE Marie-Renée** Membre du Comité de Section depuis 1985. Correspondante au CRSF depuis 1977. Je souhaite une Mutuelle indépendante où la solidarité prime sur l'individualisme.
- FESQUET Guy** AAPDA Septèmes-les-Vallons, membre du Comité de Section depuis 1973, adhérent C.G.T.
- PISSON Georges** Militant C.G.T. attaché à toutes les formes de solidarité et à notre Mutuelle.
- PITEU Albert** Affecté à France Télécom, Direction de la Région P.A.C.A. : Membre du Comité de Section depuis 1973, je travaille plus particulièrement dans les commissions de contrôle interne (1974) et des retraités (1989). Je suis membre des commissions de contrôle de l'Union de la Mutualité Française 13 et de la Mutualité Fonction Publique. Vice-Président en 1969, puis Président en 1974 de la Section 13 de La Tutélaire du Personnel des P.T.T., je suis depuis 1980 Administrateur National et m'occupe des commissions, des projets et des rapports. Je suis aussi depuis 1977 membre de la Commission de surveillance du restaurant des P.T.T. Marseille-Hambourg et de son annexe Saint-Pierre. Je sollicite le renouvellement de mon mandat pour continuer à œuvrer au sein du Comité de Section pour une Mutuelle Générale des P.T.T. forte et indépendante.
- DALL'OPPIO Sylvie** Agée de 39 ans, mariée, 2 enfants. Détachée à la Section 13 depuis 1979 où je suis à la disposition des adhérents. Ma candidature au Comité de Section est destinée à m'engager davantage pour la défense des agents P.T.T. dans le domaine de la protection sociale, dans le cadre de notre Mutuelle forte et indépendante.
- PETITPOISSON Henri** Agé de 41 ans, marié, 2 enfants. Soucieux de participer à la vie associative des P.T.T., j'ai milité depuis mon recrutement dans différentes associations. En particulier dans l'association des Secouristes et Sauveteurs des P.T.T. en qualité d'Administrateur Régional de la Région Rhône - Alpes. Depuis mon arrivée à Marseille, en 1988, je participe à la vie du Comité de Section de La Tutélaire du Personnel des P.T.T., dont j'ai été élu Vice-Président début 1990. Profondément épris de solidarité et de justice, je souhaite mettre au service de chacun mes compétences et ma disponibilité.
- BEUVARD Michel** Correspondant départemental Tutélaire (Meuse) de 1978 à 1981. Membre de la Section départementale Tutélaire (Bouches-du-Rhône) à partir de 1984. Trésorier adjoint depuis 1990. Membre APCLD depuis 1984.
- ELEOUET Christian** Candidat aux élections du Comité de Section de la M.G.P.T.T. des Bouches-du-Rhône, militant au syndicat S.U.D., je m'engage à défendre, en tout premier lieu, notre système de protection sociale, particulièrement menacé par une éventuelle sortie des agents des P.T.T. de la Fonction Publique d'Etat.
- FLOURET Georges** Militant syndicaliste depuis de longues années, au service des travailleurs, je m'engage : pour le maintien de notre Mutuelle au service des travailleurs des P.T.T., à la faire évoluer dans le respect de son idéal : la Solidarité. Dans cette grande période de mouvement dans nos exploitants publics, je m'attacherai au maintien de l'unité Poste et France Télécom, à ce que notre Mutuelle ne devienne jamais une assurance de type privée.
- LAUMONNIER Sylvie** Militante C.F.D.T., mère de 2 enfants. Je souhaite participer à l'action du Comité de Section de la Mutuelle. Par cet acte de candidature, je m'engage à défendre l'esprit mutualiste, à agir pour que le droit à la santé de chacun et chacune d'entre nous ne soit pas remis en cause.

<b>LIEGEOIS Gérard</b>	Dessinateur projeteur Chef de Section au CCL d'Aix-en-Provence, marié, 3 enfants, militant C.F.D.T., Président du Conseil d'Administration du Restaurant Administratif d'Aix-en-Provence, ayant milité au sein de l'Association des Donneurs de Sang des P.T.T. de Paris, membre local du CHS, je propose ma candidature au Comité de Section des Bouches-du-Rhône, car je suis soucieux de participer pleinement au développement et à l'avenir de notre Mutuelle et à la sauvegarde de la Mutualité aux P.T.T.
<b>MEUNIER Georges</b>	37 ans, militant C.F.D.T., père d'une fillette de 7 mois, j'ai toujours été concerné par le dossier sur la protection sociale. Ce sera un des enjeux essentiels dans les années à venir. Ma candidature est donc guidée par le souci de garder et d'améliorer cet outil de solidarité.
<b>ORBAN Edouard</b>	L'enjeu de la couverture sociale, de l'utilisation de nos salaires différés, va être décisif dans les mois qui viennent. Les valeurs de solidarité, de démocratie, d'indépendance devront y être âprement défendues. Mon appartenance au Syndicat Solidaire Unitaire Démocratique (S.U.D.) qui porte ces valeurs devrait m'y aider.
 <b>PIERA Claudine</b>	Agée de 38 ans, mariée, mère de 2 enfants, titulaire d'un diplôme de monitrice éducatrice d'enfants inadaptés, particulièrement sensible aux problèmes de l'enfant en matière de santé et d'éducation. Adhérente à la Mutuelle depuis 1978, je fais acte de candidature au sein du Comité de Section pour défendre notre protection sociale. Militante C.G.T. dans mon service de la DO Provence - Alpes, je suis à l'écoute de mes collègues et sensible à tous les problèmes humains. Je souhaite œuvrer pour conserver une protection sociale de haut niveau. La Mutuelle Générale des P.T.T. doit rester une Mutuelle au service de tous en garantissant à chacun les prestations dont il a besoin en maintenant la cotisation en fonction des revenus, garant d'une Solidarité Mutualiste.
 <b>ROVERA Juliette</b>	47 ans, mariée, 2 enfants. Adhérente de notre Mutuelle depuis mon entrée aux P.T.T. en 1964, je suis très attachée aux valeurs de solidarité et de défense collective. Ceci détermine déjà mon engagement comme militante syndicale C.G.T., d'abord aux Chèques Postaux de Marseille, aujourd'hui dans un bureau de poste et tout prochainement au Centre C.C.P. CNE. Au sein du Comité de Section, je compte œuvrer pour une Mutuelle toujours plus proche des adhérents, présente dans les services.
<b>SANTELLI Joséphine</b>	Militante C.F.D.T., mutualiste convaincue, je m'engage à participer, à défendre, à consolider les acquis de la Mutuelle. Mon souci est de défendre les intérêts des actifs et des retraités en respectant les valeurs traditionnelles de solidarité de notre Mutuelle.
<b>THOMAS Jean</b>	Retraité depuis le 3 janvier 1991 de France Télécom. Je n'ai jamais eu de responsabilité mutualiste. Je suis militant syndical depuis 1959. Ancien Secrétaire Régional de la Fédération Nationale des Télécommunications, militant C.F.D.T. depuis l'unification de ces deux organisations. Ma tâche a surtout été de m'occuper du volet social relatif aux travailleuses et travailleurs des P.T.T. Etant disponible du fait de ma retraite, je suis disposé à me mettre à la disposition de la Mutuelle Générale des P.T.T.
<b>TONDU Patrick</b>	Je me porte candidat pour soutenir activement l'action de la Mutuelle Générale des P.T.T., pour qu'elle reste l'acquis et l'outil du Droit à la Maladie égal pour chaque postier. A travers la Mutuelle Générale, porter l'aide et l'entraide à chacun en particulier et à la famille que représente La Poste d'une manière générale. Egalement œuvrer pour une amélioration des prestations offertes.
 <b>VANNI Alain</b>	Mutualiste P.T.T. depuis mon entrée dans l'Administration, j'ai à cœur de maintenir vivante une action sociale unitaire pour tous les agents de La Poste et de France Télécom. Je suis Directeur du Centre de Vacances P.T.T. pour enfants à Briançon et également membre du Conseil d'Administration de l'Assogeva qui gère les colonies. Syndiqué à la C.G.T., je considère que l'Action Sociale appartient au personnel. Au Comité de Section je ferai tout pour garantir son unité et l'égalité de l'ensemble des adhérents de La Poste et de France Télécom.
<b>VARO Rolland</b>	Marié, 2 enfants, épouse institutrice, conducteur de travaux à France Télécom CCL/Aix-en-Provence. Activités sociales : - Président Section Bouches-du-Rhône Amicale des Enfants de l'Algérois; Vice-Président Association des Secouristes P.T.T. des Bouches-du-Rhône. - Directeur Départemental de la Formation à l'Association Départementale de la Protection Civile des Bouches-du-Rhône. - Secrétaire Général de l'Association des Donneurs de Sang des P.T.T. Bouches-du-Rhône jusqu'en fin 90. Activités syndicales : - Responsable au niveau Hygiène et Sécurité Syndicat F.O. - Aix-en-Provence.
<b>AMOROS Solon</b>	Je présente ma candidature aux élections pour le renouvellement du tiers sortant du Comité de Section de la M.G.P.T.T. des Bouches-du-Rhône. Si je suis élu, je m'engage à œuvrer pour une amélioration du remboursement des soins, en particulier de la lunetterie et des prothèses dentaires. Ces dépenses représentent trop souvent une part importante des dépenses de santé sans que le remboursement soit à la hauteur des dépenses alors que ce sont des dépenses obligatoires. Je suis militant du syndicat S.U.D..

X **ANSALDI Henry**

Administrateur représentant les salariés à la Sécurité Sociale, Caisse Primaire d'Assurance Maladie.

36 ans, marié, père de 3 enfants.

Depuis mon entrée dans l'Administration des P.T.T., en 1973, je suis adhérent à notre Mutuelle. Militant C.G.T., j'agis pour que la Sécurité Sociale joue tout son rôle et assure une protection sociale de haut niveau. C'est une garantie pour que la Mutuelle, et donc les mutualistes, ne supportent pas des charges qui incombent à la Sécurité Sociale. J'ai également à cœur de garder une Mutuelle unique, au service de tous les agents, de La Poste ou de France Télécom, garant d'une force plus grande pour améliorer encore notre protection sociale.

**BACHELIER Serge**

Adhérent au syndicat S.U.D., je présente ma candidature aux élections pour le renouvellement du tiers sortant du Comité de Section de la M.G.P.T.T. 13. Je m'engage à œuvrer à une réglementation de la concurrence déloyale qu'exercent les assurances privées (parfois abusivement baptisées Mutuelles) vis-à-vis de notre Mutuelle. Au contraire de la M.G.P.T.T., elles ne s'engagent que vis-à-vis d'une population médicale à moindre risque, excluant les 5 % de patients dépensant 50 % des dépenses de maladie. La Mutualité en tant que complément d'une Sécurité Sociale de haut niveau est à promouvoir face aux sociétés privées qui ne s'intéressent qu'aux profits.

**BEAUSSART Marie-Reine**

Maman de trois jeunes filles et grand-mère d'un petit garçon de 20 mois, j'ai pleinement conscience de l'intérêt d'avoir une Mutuelle proche de ses adhérents et uniquement à leur service. Je suis mutualiste depuis mon entrée aux P.T.T. et militante C.F.D.T., je participe à ce titre aux Commissions Administratives Paritaires ainsi qu'à la gestion du Restaurant Administratif de la D.R.T. Hambourg. Je fais acte de candidature pour participer activement au fonctionnement pluraliste de la Mutuelle Générale des P.T.T. des Bouches-du-Rhône.

**BERNARD Guy**

Responsable départemental du syndicat S.U.D., je sollicite vos suffrages lors des élections pour le renouvellement du tiers sortant du Comité de Section de la M.G.P.T.T. 13. Au sein du Comité de Section, j'aurai à cœur de défendre le service public des P.T.T. et l'emploi avec ce que cela signifie comme recettes supplémentaires pour notre Mutuelle. Nous devons préserver l'acquis que représente la Mutuelle pour les postiers et les télécommunicants. Je m'engage à œuvrer pour un plus grand pluralisme au sein de notre Mutuelle, mais aussi à travailler sur une amélioration des prestations.

X **BUCHACA André**

Adhérent de la Mutuelle des P.T.T. depuis mon entrée dans l'administration. Militant de la C.G.T., j'ai toujours agi pour organiser la riposte contre les attaques dont la protection sociale est régulièrement la cible. Vous avez pu constater qu'à tous les coups portés à la Sécurité Sociale correspond une majoration des cotisations de notre Mutuelle. Ma candidature au Comité de Section est donc partie intégrante de mon engagement exposé ci-dessus pour que notre Mutuelle reste accessible à tout le personnel de La Poste, de France Télécom et garde toute sa valeur de solidarité.

**CALISTI François**

Adhérent à la Mutuelle depuis mon entrée aux P.T.T., aujourd'hui je suis candidat pour aider à sa gestion. Mon militantisme syndical à la C.F.D.T., mon engagement et mon dévouement dans de nombreux domaines de l'action sociale, aussi bien à l'intérieur qu'à l'extérieur des P.T.T., ont contribué à ma décision. L'indépendance de notre Mutuelle, ses valeurs traditionnelles de solidarité doivent être à tout prix préservées. Chaque adhérent devrait être candidat car la Mutuelle c'est l'affaire de tous.

**CARCENAC Alain**

40 ans, marié à une postière et père de famille, nous sommes affiliés à la M.G.P.T.T. depuis de nombreuses années. L'avenir de notre Mutuelle ne me laisse pas indifférent dans un environnement où la protection sociale en général est menacée. Mes activités dans le domaine social me confèrent une certaine compétence que je souhaite mettre au service de la Mutuelle (administrateur URSSAF. depuis 1984, membre de la COTOREP, membre de la commission de recours amiable pour les allocations chômage à la DDTE depuis 1987). Militant à la Fédération Force Ouvrière des P.T.T., j'ai acquis une connaissance du terrain que je crois utile au développement d'une mutuelle professionnelle.

**COCHEME Christiane**

Je suis mariée, j'ai 60 ans et quatre petits-enfants. A toute les étapes de ma vie, j'ai toujours essayé d'être utile à mes semblables : présidente de Parents d'élèves, siégeant en Commission Administrative Paritaire pour la C.F.T.C., puis la C.F.D.T., en Conseil d'Administration de Restaurant. A la retraite, j'ai davantage de temps libre et voudrais participer à la gestion de la Mutuelle si importante dans la vie de tous les postiers et que l'on apprécie encore plus dans les coups durs.

